



Holzbau | Neubau

MEHRFAMILIENHAUS *in Engelberg*

Aus einem in den Sechzigerjahren erstellten Ferienhaus entstand ein neuzeitiges Mehrfamilienhaus mit vier Wohnungen. Das schöne Gebäude ist ab dem Kellergeschoss komplett aus Holz. Dabei wurden insgesamt 260 m³ Holz und Holzfasern verbaut. Dies entspricht ungefähr neunzig Bäumen.

Alle drei Sekunden wächst im Schweizer Wald ein Kubikmeter Holz nach. Somit ist das Bauholz für dieses Mehrfamilienhaus in gerade mal dreizehn Minuten regeneriert. Zudem speichert das Gebäude mit der Verwendung von Holz 260 Tonnen Treibhausgas Kohlendioxid (CO²).

BAUJAHR 2017

ORT Engelberg OW

ARCHITEKT

Kayser Holzbau AG